



## Gelungener Kocherlball in der Feldwies

### Beitrag

**Zum 3. Mal veranstaltete der Trachtenverein Feldwies seinen Kocherlball im Biergarten des Feldwieder Wirtshauses. Die 4er-Gspann Musi spielte von morgens 6 Uhr schneidig auf und Danzführer Zaiser Otto begleitete die Tänzerinnen und Tänzer auf der Tanzfläche.**

Bis halb 8 durfte gegessen und getrunken werden, was jeder dabei hatte, die Wirtsleut hatten die Türen aber schon geöffnet und so gab es schon zu früher Stunde Weißwurst und Getränke. Auch ein kurzer Regenschauer konnte die Freude dieses Sonntagmorgens nicht trüben.

**Text und Bildmaterial:** Michaela Berg / Trachtenverein Feldwies

